
Charlando con .. 

J u a n Mallarf 
El año pasado surgió en Figueras, 

tras larga pausa, el deporte balonces-
tista, Fué un campeonato emotivo, de 
muy grato recuerdo. Decimos grato 
recuerdo, pues puede haber sido la 
palanca para el arraigo de ese deporte 
en nuestra ciudad. 

Este año, el USPEAC, se lanzó a la 
organización de un nuevo torneo, cuyo 
desarrollo fue seguido con enorme y 
pogresivo interés por los aficionados 
locales. Ante la iniciación de un Cam-
peonato Comarcal y también bajo la 
organización del USPEAC es el motivo 
por el cual nos dirigimos a Juan Ma-
llart, vocal del club para el baloncesto. 

- c Cuando nació el equipo de ba 
loncesto del USPEAC? 

- El año pasado, en el campeonato 
que organizo la U. D. Figueras. 

c Os clasificasteis?. 
— Junto con la U. D. Figueras, tras 

los équipos militares 
—¿Algún contacto al exterior?, 
—Si, dos encuentros efectuados 

en Port - Bou y Llansá, con mot;vo de 
sus Fiestas Mayores. 

—c Satisfechos de estas primeras 

actuaciones foráneas?. 
— Plenamente, pues vencimos a 

los dos encuentros. 
¿Vuestro futuro?. 
Conseguir un éxito en la organiza-

ción del Campeonato Comarcal," que 
se iniciará en breve. 

¿Esperáis obtener buena clasifica-
ción?. 

— El torneo sera duro, pues no en 
vano hay en disputa un monumental 
Trofeo, pero confio en que el USPEAC 
llegará lejos. 

¿Que opinas del baloncesto local? 
— Se halla en periodo de forma-

ción, pero se empieza a notar un po-
greso debido al contacto con los mag-
níficos jugadores que integraban los 
conjuntos rcgimeutalés. 

—¿Campo?. 
— Serian necesarios mas de uno, 

pues son mposibles los entrenos. 
¿Ocasiona mucho gasto vuestro 

equipo?. 
Por ahora poco. 
¿Y de material?. 

—Tenemos poco. 
—Pues a pogresar amigo. B. 

Suscriba una póliza en 

Finisterre, S. A. 

jj P e r X é s 
• 1 • • 
C l 
• • 

Sub-Agencia en Figueras: 
Lasauca, 4 


